



مجموعة موانئ أبوظبي
AD PORTS GROUP

Notice to Mariners

إشعار إلى البحارة

Subject: Marine Construction Works – Al Sila Port
الموضوع: أعمال بناء بحري - ميناء السلع

To: All Shipping Agents, Port Users Including Ships' Masters and Vessel's Owners/Operators
المرسل إليه: جميع الوكلاء الملاحيون ومستخدمي الميناء بما في ذلك قباطنة السفن وملاك ومشغلي السفن

Details

Marine construction activities at Al Sila Port will be commenced on the Western side of the main Port Basin.

ملخص:

سيتم تنفيذ أعمال بناء بحري في ميناء السلع على الجانب الغربي من حوض الميناء الرئيسي.

Effective Date:

16 Septemebr 2022 and till furhtur notice.

تاريخ التنفيذ:

16 أسيتمبر 2022م وحتى اشعار اخر.

Location:

Within Al Sila Port Main Basin - Western side.

الموقع:

داخل حوض ميناء السلع - الجهة الغربية.

Reference UKHO Chart:

Admiralty chart BA 3951 and related/adjoining charts.

مرجع الخريطة:

الخريطة الأدميرالية رقم 3951 والخرائط ذات الصلة.

Notice to Mariners

Additional Information and Caution

- The planned work will not obstruct the Inbound and Outbound vessel movements through the port approaches & basin and the activities will be undertaken on a 24 x 7 basis.
- No vessels other than those engaged in the project works shall enter the work zone in the enclosed chartlet.
- All vessels / crafts proceed with minimum speed and navigate with caution, Keep well clear of the construction area.
- Operations will be monitored and controlled by Al Dhafra Region Ports VTS and normal shipping operations will be maintained without disruption.
- Any clarification related to this Notice to Mariners may be directed to the Harbour Master or Al Dhafra Region Ports VTS on VHF Ch 08.

معلومات إضافية و تحذيرات:

- لن يعيق العمل المخطط له حركة مرور السفن عبر مداخل وحوض الميناء وسيتم تنفيذ الأنشطة بشكل مستمر على اساس 24 x 7
- لا يسمح لأي سفينة غير تلك التي تعمل في المشروع أن تدخل المنطقة المحظورة الموضحة في المخطط المرفق.
- يجب على جميع السفن التنقل بأقل سرعة وبحذر، ويجب ان تبقى بعيدة تماما عن منطقة البناء.
- ستتم مراقبة عمليات الأنشاء والتحكم فيها بواسطة مركز خدمة حركة السفن لموانئ منطقة الظفرة وسيتم الحفاظ على حركة الملاحة البحرية العادية دون عرقلة أو انقطاع.
- يمكن توجيهه أي استفسار يتعلق بهذا الإشعار إلى مدير الإدارة البحرية أو مركز خدمات حركة السفن لموانئ منطقة الظفرة على القناة 08.

الكابتن / محمد اليحيائي

رئيس الإدارة البحرية - التشريعات

Capt. Mohamed Al Yahyaei

Chief Harbour Master - Corporate Authority

Notice to Mariners

Marine Works
Location

موقع الأعمال البحرية

Al Sila Port		ميناء السلع
Al Sila Port Basin Work Location		حوض ميناء السلع-موقع الأعمال